

7. OKTOBER 2023: SCHWERPUNKTTRAINING IN USTER ZUM THEMA KREUZUNGSARBEIT

Kein Trail besteht lediglich aus einer langen Geraden. Stets begegnen uns Abzweigungen und mehr oder weniger grosse Kreuzungen mit mehr oder weniger vielen Angangsmöglichkeiten, die alle einen Entscheid über den weiteren Verlauf verlangen. Effiziente Arbeit an Kreuzungen und Verzweigungen ist daher der Schlüssel zum raschen Überwinden solcher wichtigen Entscheidungsstellen und damit zum guten Vorwärtkommen auf dem Trail. Dementsprechend ist das Vorgehen an Kreuzungen nicht nur ein regelmässiges Punkt in den Gruppentrainings, sondern wir führen jährlich einen Schwerpunktkurs zu diesem wichtigen Thema durch. In diesem Jahr fiel die Wahl auf Uster als Durchführungsort, da wir dort optimale Bedingungen für genau dieses Thema antreffen. Unsere Teams haben sich wiederum sehr interessiert auf den Übungsstoff eingelassen und haben trotz vielfacher Wiederholung auch dieses Mal wieder neue Facetten entdecken und die aufgetauchten Details in den praktischen Übungen ausarbeiten können. Gerade die Übungen, in denen nicht einfach alles glatt lief, haben sehr viel zu den gewonnenen Erkenntnissen beigetragen, weil anhand dieser - teilweise schon fast lehrbuchmässigen - Beispiele ein grosser Teil der grundlegenden Theorie illustriert werden konnte. Vielen Dank Euch allen, dass Ihr Euch so engagiert auf das heutige Basisthema eingelassen habt. Wir sind überzeugt, dass wir die Früchte der heutigen Arbeit in den nächsten Trainings ernten können. Vielen Dank auch an Monika für die leckeren Backwaren ... und vielen Dank an Celina, die sich einmal mehr als Versteckperson in unser Training eingebracht hat.



